

DESPACHO CONGRESISTA WILMER RENGIFO RUIZ

NOTA DE PRENSA

Lima, 24 de noviembre del 2005

Durante su intervención en el debate del Presupuesto Público para el Año Fiscal 2006, realizado en la sesión plenaria celebrada el día de hoy en el Congreso de la República, el Congresista Wilmer Rengifo Ruiz manifestó su rechazo y preocupación por la asignación de un exiguo presupuesto para Lambayeque, que sólo equivale al 0,67% del total del presupuesto nacional, frente a una región cuyo índice de pobreza es del 63%. Señaló que “resulta inaceptable que luego que el Primer Ministro declaró que los ingresos tributarios representan el 95% de los recursos ordinarios del país, sólo se otorgue 14 millones de soles para inversión, cuando Lambayeque es el primer contribuyente del norte y aporta 126.2 millones a la recaudación tributaria. Un presupuesto regional tan exiguo no asegura que todos los lambayecanos gocen del derecho a vivir dignamente a través de los servicios básicos de salud, educación, y del desarrollo de la economía regional”.

Reclamó, asimismo, durante su intervención, la existencia de retrasos injustificados para el inicio de las obras del Proyecto Olmos. “Las trabas burocráticas que se han encontrado en el camino para el inicio de las obras del Proyecto Olmos son una muestra de falta de apoyo. Es inconcebible que la conducta de funcionarios del Ministerio de Economía y PROINVERSION haya demorado la adecuación del contrato para bancarizar el proyecto y obtener bonos soberanos, perjudicando enormemente al logro de 40,000 hectáreas de cultivo y 40,000 puestos de trabajo”, acotó.

Agregó también que es esencial se evalúe la disminución del gasto corriente, mayormente destinado al pago de planillas y adquisición de bienes y servicios del gobierno central, que hoy continúa elevado. “Es preciso que desaparezcan las planillas doradas de los funcionarios públicos del Estado, así como la burocracia, y se busque una descentralización económica que logre un verdadero apoyo social para los más pobres. ¿Por qué gastar casi 2 millones de soles en la ampliación de la capacidad instalada de la sede de la Presidencia del Consejo de Ministros, y más de 12 millones para el fortalecimiento de la capacidad institucional del Ministerio de Economía y Finanzas, cuando el pueblo lambayecano no tiene hospitales modernos y colegios estatales con una adecuada infraestructura, cuando no hay profesores bilingües en las zonas rurales, y faltan construir carreteras?

Finalmente instó al Primer Ministro a cumplir los acuerdos adoptados en el Consejo de Ministros Descentralizado realizado en Lambayeque: por ejemplo; el financiamiento para el Hospital Regional Las Mercedes; la rehabilitación del sistema de alcantarillado y planta de tratamiento en Jayanca y la reconstrucción de la infraestructura de saneamiento en Pimentel; el mejoramiento y tratamiento bicapa de la carretera Panamericana-Monsefú-Santa Rosa, entre otros.

Agradecemos su difusión

This document was created with Win2PDF available at <http://www.daneprairie.com>.
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.